

Le Groupe Serpone Inc.  
7100, Jean Talon Est, bureau 600  
Anjou (Quebec) H1M 3S3  
Telephone:(514) 355-6553  
Télécopieur:(514) 355-8423  
E-mail: [silvana.ianattonne@groupe-serpone.com](mailto:silvana.ianattonne@groupe-serpone.com)

CANADA  
PROVINCE DE QUÉBEC  
DISTRICT DE LAVAL (MONTRÉAL)  
No COUR: 540-11-007057-112

**C O U R S U P É R I E U R E**

(Chambre commerciale)  
(siégeant à titre de tribunal désigné aux termes de la *Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies*, L.R.C. (1985), c. C-36, telle qu'amendée)

---

DANS L'AFFAIRE DU PLAN D'ARRANGEMENT ET  
DE TRANSACTION DE:

9130-5789 QUÉBEC INC. / EXEO SYSTÈMES INC.

Requérante

- et -

LE GROUPE SERPONE INC.

Contrôleur

**AVIS DE DÉPÔT DU PLAN D'ARRANGEMENT ET DE CONVOCATION D'UNE  
ASSEMBLÉE DES CRÉANCIERS ET DE L'HOMOLOGATION DU PLAN D'ARRANGEMENT  
DE 9130-5789 QUÉBEC INC. / EXEO SYSTÈMES INC.**

**Avis est donné que 9130-5789 Québec Inc. /Exeo Systèmes Inc. a déposé un plan d'arrangement.**

Dans le présent envoi, vous trouverez les documents suivants :

- Plan d'arrangement proposé
- Rapport du Contrôleur sur le Plan d'arrangement
- Formulaire de procuration et de votation

## **Plan d'arrangement**

Dans ses grandes lignes, le Plan d'arrangement proposé prévoit que 9130-5789 Québec Inc. versera en dividende, à ses créanciers un montant estimé d'environ 620 450 \$. Ces versements permettront, notamment, aux employés de recevoir la quasi-totalité de leurs créances et aux Créanciers non-garantis visés de recevoir un dividende de 5 % du montant des créances visées ;

Le Contrôleur recommande l'acceptation du Plan d'arrangement ; la mise en œuvre de celui-ci s'avérant beaucoup plus avantageuse pour la masse des créanciers qu'une réalisation dans le cadre d'une faillite.

Le présent avis ne résume que partiellement certains éléments du Plan d'arrangement. Les créanciers doivent se référer au texte intégral du Plan d'arrangement qui est joint. Pour toute information additionnelle, vous pouvez contacter le bureau du Contrôleur :

**Le Groupe Serpone Inc.**  
7100, Jean Talon Est, bureau 600  
Anjou (Quebec) H1M 3S3  
Téléphone : (514) 355-6553  
Télécopieur: (514) 355-8423  
E-mail: [silvana.ianattone@groupe-serpone.com](mailto:silvana.ianattone@groupe-serpone.com)

Pour être accepté, le Plan d'arrangement doit être approuvé par une majorité simple en nombre des créanciers votant sur celui-ci et une majorité des deux tiers en valeur de leurs créances. À cette fin, vous êtes convoqués à une assemblée générale des créanciers de 9130-5789 Québec Inc. (« Assemblée ») qui se tiendra :

Le 21 septembre 2012 à 13H30, en salle 2

**Bureau du Surintendant des Faillites**  
(Industrie Canada)  
5, Place Ville-Marie, bureau 800  
Montréal (Québec) H3B 2G2

## **Vote des créanciers**

Pour voter, les créanciers :

Doivent avoir fait parvenir au Contrôleur, avant le 30 avril 2012, (« Date limite ») leur preuve de réclamation tel que prévu dans l'Ordonnance relative à la procédure des réclamations délivrée par la Cour le 16 mars 2012 (« Ordonnance procédurale ») :

- À moins d'y être autorisé par la Cour, un créancier qui n'a pas déposé sa preuve de réclamation avant la Date limite :
  - i) N'aura droit à aucun autre avis ;

- ii) Ne pourra pas participer comme créancier dans les présentes procédures ;
  - iii) Ne pourra pas voter sur quelque question que ce soit relative aux procédures du Plan d'Arrangement ;
  - iv) Ne pourra pas déposer une réclamation à l'encontre de 9130-5789 Québec Inc.;
  - v) Ne pourra pas recevoir une distribution en vertu du Plan d'Arrangement.
- Les créanciers s'étant conformés à l'Ordonnance procédurale ou ayant reçu une autorisation de la Cour peuvent :
    - a) Faire parvenir au Contrôleur, avant l'Assemblée, le formulaire de votation (dûment rempli);
    - OU
    - b) Donner une procuration à une personne de leur choix en complétant le formulaire de procuration et votation, en le faisant parvenir au Contrôleur, avant l'Assemblée ;
    - OU
    - c) Voter en personne à l'Assemblée.

### **Homologation**

De plus, avis est donné qu'advenant l'acceptation du Plan d'arrangement proposé par les majorités requises des créanciers, 9130-5789 Québec Inc. s'adressera à la Cour pour faire homologuer le Plan d'arrangement :

Le 10 octobre 2012 à 9H00

**Palais de Justice de Montréal**  
**Chambre commerciale, salle 16.12**  
1, rue Notre-Dame Est,  
Montréal (Québec), H2Y 1B6

MONTREAL, le 29 août 2012

**LE GROUPE SERPONE INC.**  
Contrôleur aux affaires et aux finances  
de 9130-5789 Québec Inc.

**Le Groupe Serpone Inc.**  
7100, Jean Talon East, suite 600  
Anjou (Québec) H1M 3S3  
Telephone: (514) 355-6553  
Facsimile : (514) 355-8423  
E-mail: [silvana.ianattone@groupeserpone.com](mailto:silvana.ianattone@groupeserpone.com)

**CANADA  
PROVINCE OF QUEBEC  
DISTRICT OF LAVAL (MONTREAL)  
No.: 540-11-007057-112**

**S U P E R I O R C O U R T**  
(Commercial Division)  
(Sitting as a court designated pursuant to the  
*Companies' Creditors Arrangement Act*, R.S.C. 1985,  
c. C-36, as amended)

---

**IN THE MATTER OF THE PLAN OF  
COMPROMISE AND ARRANGEMENT  
OF:**

**9130-5789 QUÉBEC INC. /EXEO  
SYSTEMS INC.**

**Petitioner**

**- and -  
GROUPE SERPONE INC.**

**Monitor**

---

**NOTICE OF THE FILING OF THE PLAN OF ARRANGEMENT AND OF  
THE MEETING OF THE CREDITORS AND SANCTION OF THE PLAN OF  
ARRANGEMENT OF 9130-5789 QUÉBEC INC.**

**Notice is hereby given that 9130-5789 Québec Inc. has filed its Plan of  
Arrangement.**

You will find the following documents enclosed:

- Proposed Plan of Arrangement ;
- Monitor's report on the Plan of Arrangement;
- Proxy and Voting form;

## **Plan of Arrangement**

Generally speaking, the proposed Plan of Arrangement provides that 9130-5789 Québec Inc. will pay an approximate dividend amount of 620 450 \$ to its creditors. Such installments shall allow, namely, the employees to receive nearly the integrality of their claim and allow unsecured creditors to receive a dividend of **5%**, of the amount of the affected claims of the company.

The Monitor recommends the approval of the Plan of Arrangement; as its implementation proves to be more advantageous to the body of creditors as opposed to a liquidation of assets within a bankruptcy.

This notice is only a partial summary of some of the provisions of the Plan of Arrangement. Creditors should refer to the full text of the Plan of Arrangement available with this notice. For additional information, you may contact the office of the Monitor:

**Le Groupe Serpone Inc..**  
7100, Jean Talon East, suite 600  
Anjou (Québec) H1M 3S3  
Telephone: (514) 355-6553  
Facsimile : (514) 355-8423  
E-mail: [silvana.ianattone@groupeserpone.com](mailto:silvana.ianattone@groupeserpone.com)

To be accepted, the Plan of Arrangement must be approved by a simple majority of creditors voting thereon and a two-thirds majority of the value of their claims. Accordingly, notice is hereby given of a Meeting of the Creditors of 9130-5789 Québec Inc. ("**Meeting**") to be held on:

September 21th, 2012 at 1.30 pm, room 2

**Office of the Superintendent of Bankruptcy Canada**  
(Industry Canada)  
5, Place Ville-Marie, suite 800  
Montréal (Québec) H3B 2G2

## **Creditors' Vote**

In order to vote, the Creditors:

Must have sent their proof of claim, as provided in the Order delivered by the Court on March 16th, 2012 ("**Procedural Order**"), to the Monitor before the April 30th, 2012 ("**Deadline**");

- Unless authorized by the Court, a Creditor that has not filed its proof of claim before the Deadline for filing may not:

- i. Receive any other notices;
  - ii. Participate as a Creditor in these proceedings;
  - iii. Vote on any matter whatsoever relating to the Plan of Arrangement procedures;
  - iv. File a claim against 9130-5789 Québec Inc.; or
  - v. Receive any distribution under the Plan of Arrangement.
- Creditors that have complied with the terms of the Procedural Order or that have been so authorized by the Court may:
    - a) Send a duly completed voting letter to the Monitor before the Meeting;  
  
OR
    - b) Appoint a person of their choice as proxy by filling in the proxy form and sending it to the Monitor before the Meeting;  
  
OR
    - c) Vote in person at the Meeting of the Creditors.

**Sanction**

Moreover, notice is hereby given that, in the event that the proposed Plan of Arrangement is accepted by the required majority of Creditors, 9130-5789 Québec Inc. will petition the Court to have the Plan of Arrangement sanctioned on:

October 10th, 2012 at 9.00 am

**Palais de justice de Montréal**  
**Commercial Division, room 16.12**  
1 Notre-Dame Street East  
Montreal, Quebec, H2Y 1B6

MONTREAL, August 29th, 2012

LE GROUPE SERPONE INC.  
Monitor of the business and financial affairs  
of 9130-5789 Québec Inc.